

東通小学校6年生 仙台で輝く！！（東通小学校修学旅行） 今、赤羽が熱い！東通村PR大作戦！！（東通中学校修学旅行）

7月6日（木）東通小学校修学旅行2日目。東通小学校6年生が仙台駅で東通村のPR活動を行いました。この仙台市でのPR活動は昨年に引き続き今回で2回目となります。

この日のために、6月1日から数回にわたり特別非常勤講師の氣仙修先生にPRに使う東通村を紹介するパンフレットの効果的な作り方を指導してもらい、グループごと11種類のパンフレットをつくりあげました。また6月20日には、小学校体育館で東通★東風塾（山崎孝悦塾長）の方たちを仙台市の通行人に見立てPR活動の模擬練習も行い準備万端で修学旅行に出発しました。

当日は晴天の中、汗だくになりながら仙台駅の構内でのPR活動を行いました。始めは、駅の大きさや人の多さに戸惑い気味だった子どもたちも、2回、3回と仙台の人へのPRを重ねることに笑顔が増え積極的に声をかけるようになりました。自分たちが作ったパンフレットを使い東通村の紹介をし、その後に東通村についてのインタビューも行いました。中には、自分たちの作った30部のパンフレット全てを配り終えるグループや、5～6人のグループを分解しペアで活動をする強者もいました。

商店街のあちこちに生徒自作の東通中学校伝統の鳴子踊りの披露からスタートしました。

色鮮やかなはんてんに着替え、大きな動きで堂々と踊る姿は頗もしく、見ている方々から拍手喝采でした。

続いて、8月30日（水）に実施された、東通中学校3年生修学旅行2日目には、生徒達が気温33度の猛暑の中、流れ出る汗を拭いながら、今年も東京都北区赤羽と十条の商店街で、東通村のPR活動及び特産品販売を実施しました。

今年で2回目となるこの活動は、昨年度よりもバージョンアップした形で行われました。まずは、

東通村特産品の販売（十条銀座商店街）（東通中学校3年生）

この活動は、小学校で取り組んでいる6年間の東通科の集大成ともいえる活動で、今まで学んだ東通村をアピールするとともに、他の地域の人々の東通村への印象などをインタビューする中で、これから

の東通村や自分たちの未来を考える学びのひとつとなっています。今回のPR活動でとったインタビューをもとに小学校の東通科のまとめをしていくことになります。さらにこれらの活動が中学校での東通科での学びにも繋がります。6年生の子どもたちのこれからますますの活躍が期待されます。

続いて、8月30日（水）に実施された、東通中学校3年生修学旅行2日目には、生徒達が気温33度の猛暑の中、流れ出る汗を拭いながら、今年も東京都北区赤羽と十条の商店街で、東通村のPR活動及び特産品販売を実施しました。

今年の中学校3年生の生徒も、商店街にいるお客様に少しでも故郷東通村を知ってほしい、東通村の良さをわかってほしい、東通村に来てほしいという思いで声を枯らしながら、商店街の端から端まで走りまわり、一生懸命東通村を宣伝しました。きっと、離れてみてわかる故郷の良さを感じることができたと思います。

3年生は12月6日（水）、東通中学校体育館で、今回のPR活動を通じて考えた東通村の未来や活性化についてのプレゼンテーションを行います。是非、足をお運びい

い。ただ、生徒達の発表をお聞き下さい。



東通村特産品の販売
(十条銀座商店街)
(東通中学校3年生)



東通村のPR活動
(赤羽すずらん商店街)
(東通中学校3年生)



東通村について駅利用者に
インタビュー
(東通小学校6年生)



仙台駅で東通村の
魅力をPR
(東通小学校6年生)